

Des stages croisés à l'université de Lille pour améliorer la collaboration entre médecins et pharmaciens

Abderrahim DERRAJI - 2019-01-18 10:55:42 - Vu sur pharmacie.ma

À l'instar de la faculté de Lyon, l'université de Lille vient de lancer des stages croisés entre étudiants en pharmacie et en médecine. Et contrairement à la Faculté de Lyon où ces stages n'étaient pas obligatoires, à Lille, dès la rentrée 2019, ces stages d'observation seront systématiques et intéresseront les étudiants de la 6e de pharmacie et de l'internat de médecine générale. Les étudiants en pharmacie effectueront deux jours de stages avec les étudiants en médecine et vis versa.

Ces échanges ont pour objectif de développer la culture du dialogue entre les professionnels de santé, ce qui devrait contribuer à l'amélioration du parcours de soins.

Le protocole qui a adopté par la faculté de Lille et par le Conseil de l'Ordre sera transmis à tous les maîtres de stage concernés.